



3 Pièces

65 m²

Réf. VF353

950 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à quelques minutes de Monaco, au dernier étage d'une résidence de standing, beau potentiel pour cet appartement d'environ 65m2 bénéficiant de deux superbes terrasses donnant sur la mer et la Principauté. Il se compose de : entrée, vaste séjour ouvrant sur une vaste terrasse, cuisine indépendante, toilettes invités, une chambre avec salle de bains attenante et une chambre avec salle de douche en suite. A l'étage, une terrasse d'environ 70m2 avec vue imprenable sur Beausoleil, Monaco et la mer. L'appartement est à rafraîchir et possède de belles possibilités. Vendu avec une cave et un ...

Located just a few minutes from Monaco, on the top floor of a luxury residence, this flat of around 65m2 has great potential, benefiting from two superb terraces overlooking the sea and the Principality. It features : Entrance hall, spacious living room opening onto a large terrace, separate kitchen, guest toilet, bedroom with en-suite bathroom and bedroom with en-suite shower room. Upstairs, a terrace of around 70m2 with stunning views over Beausoleil, Monaco, and the sea. The flat needs refurbishment and has great potential. Sold with cellar & parking. Property in co-ownership Building: Yes ...

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

